
 

 

REQUERIMENTO encaminhando abaixo-assinado 

solicitando a implantação de redutor de velocidade do tipo 

lombofaixa na Avenida Valentim Magalhães, Condomínio 

Maracanã, em frente ao Parque Guaraciaba – Claudiomiro 

Barbeiro.  

 

Senhor Presidente,  

 

Temos recebido em nosso gabinete diversos relatos de 
frequentadores do recém-inaugurado Parque Guaraciaba – Claudiomiro Barbeiro, a 
respeito da insegurança ao atravessar a Avenida Valentim Magalhaes para acessá-
lo, em razão da grande quantidade de veículos que por ali transitam diariamente. 

Segundo apuramos, muitos motoristas não respeitam os pedestres, 
além de transitar em alta velocidade pelo trecho daquela via. 

Assim, visando proporcionar maior segurança aos moradores do 
entorno e frequentadores do equipamento, é que: 

REQUEREMOS à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na forma 
regimental, seja expedido ao Senhor Prefeito Municipal encaminhando o abaixo-
assinado anexo, através do qual os munícipes solicitam que sejam feitos estudos 
técnicos e viários viabilizando a instalação de um redutor de velocidade do tipo 
lombofaixa na Avenida Valentim Magalhães, Condomínio Maracanã, na altura da 
entrada do Parque Guaraciaba – Claudiomiro Barbeiro. 

 

Respeitosamente. 

 

 

 

ZEZÃO 

Vereador 

/cmo 
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